

# Ecopetrol responde ante comentarios que estigmatizan a su personal

16 julio, 2020

La estatal petrolera respondió ante los rumores que se han generado sobre las garantías de seguridad que brinda a sus trabajadores y al personal médico de la Policlínica, mediante un comunicado de prensa Ecopetrol manifestó la serie de acciones y medidas sanitarias que se tienen en cuenta al interior del centro asistencial.

Por ahora la empresa descarta contagios por contactos relacionados con el personal sanitario y afirma que los que se han presentado han sido por relación comunitaria.



Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** colombia

« Datos y cifras del comportamiento del Coronavirus en Barrancabermeja

Alcaldía aplicará nueva serie de medidas hasta el 1° de agosto »

## ULTIMAS NOTICIAS

Alcaldía aplicará nueva serie de medidas hasta el 1° de agosto

Ecopetrol responde ante comentarios que estigmatizan a su personal

Datos y cifras del comportamiento del Coronavirus en Barrancabermeja

Autoservicio La Quinta está en Black Friday con precios del 20% hasta el 70%

Calle de honor a paciente recuperado de Covid-19